

Rotary ハ尾ロータリーカラブ会報

2015
vol.55
No.11

9 / 16



世界へのプレゼントになろう

四つのテスト

言行はこれに照らしてから

1. 真実か どうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるか どうか



八尾RCバナーの主旨
「我々のクラブは、老いも若きも
相手を敬愛し、和気あいあい、
楽しいクラブライフを送っている
ことが誇りであります」

国際ロータリー テーマ

世界への プレゼントになろう

国際ロータリー会長 K.R.ラビンドラン

ハ尾ロータリーカラブ テーマ

リラックスロータリーで 豊かで楽しい人生を

会長 村本 順三

国際ロータリー 第2660地区 テーマ

変革を! ロータリーを通じて 奉仕(プレゼント)を!

国際ロータリー 第2660地区 ガバナー 立野 利三

第2646回 例会 プログラム

- ▼開会「点鐘」
- ▼ロータリーソング
「歓迎の歌」
- ▼新会員紹介 樋口智也会員
- ▼ゲスト紹介
ブーケ・ド・フルーレット
代表 馬渕 治好 様
- ▼ビジター紹介
ガバナー補佐 梅澤 喜八郎様
(東大阪西RC)
- ガバナー補佐エレクト 林 芳繁様
(大阪柏原RC)
- ▼出席報告
- ▼その他の報告
- ▼会務報告
「会長の時間」「幹事の時間」
- ▼SAA報告 ニコニコ箱
- ▼卓話「最近の日本経済

の動向について

ブーケ・ド・フルーレット
代表 馬渕 治好 様

▼閉会「点鐘」

▼卓話予告

- 9/30 「耐震構造について」
菅野茂人会員
- 10/7 「米山月間に因んで」
米山担当 中西広美会員
- 10/14 ガバナー公式訪問
- 10/21 秋の親睦旅行
- 10/28 「各種事業補助金のしくみと活用について」
大阪府商工労働部 大西順一様
- 11/4 「ロータリー財団月間に因んで」
ロータリー財団委員会
野村俊隆 委員長

会長の時間

8月最後の週末に私が高校、大学時代に汗を流した自転車競技の全日本大学対抗選手権、通称インカレに母校法政の応援のために行きました。開催地は長野県松本市で、妻も連れて温泉旅行も兼ねた2泊3日のドライブ旅行です。

私たちの年になると定年、リタイヤで時間ができ、青春時代を思い出して観戦、応援に来るOBも多く、懐かしい先輩、後輩に会える楽しい時間です。私が学生の頃のOB会長はおじいさんと思っていましたが、今の会長は私の一つ上の先輩です。そのような歳になってきたなー、こうして半世紀近く経って応援に来られる幸せを感じます。

じます。

ただ、私が学生の頃の母校、法政大学自転車競技部は強く、私は大した選手では無かったのですが、HOSEIの文字の入ったユニフォームを着ていると胸を張って闊歩したものです。しかし、時代は流れ、今は他校が強くなったのか、弱くなり散々です。今は総合10位内に入るくらいですから、応援も空しく負けてばかりで、種目別の決勝が終わっての表彰式では他校の校歌を聞き、校旗を見上げるばかりです。OB達からは「来年は来るの止めや」との声も聞こえます。

競技の最後は4000mチームパーシュート、団体追い抜き競争です。この競技は1周333m、3周で1000mの競技場を12周まわります。スタートはホームとバックから同時にスタートし、お互いを追いかけ追い抜いたらその時点で勝ち、追い付かなければタイムで争う競争です。

出場は各校1チームでトラック競技の最後と決まっていて決勝はトラック競技の花です。運動会のリレー競争のようなものです。校歌を一度も聞く事、歌う事も無く最後の団体追い抜き決勝となりました。

予選はタイムレースで2秒差の二位、一位は総合常勝の特攻基地鹿児島県鹿屋にある国立鹿屋体育大学です。予選では2秒差で負っていましたが先輩たちが「予選の走りは上出来やった。2秒差は大きいし鹿屋にはかなわんやろー」との話です。しかし勝負は

やってみないとわからないものです。見事、上出来だった予選のタイムをさらに4秒も上回る快走で法政が優勝となりました。優勝が決まってヤッタ・ヤッタです。目から涙があふれます。先輩や後輩を見ると皆同じ涙、涙です。また「来年も応援に来たらろなー」と言い合いました。

表彰式では校歌を大声で歌い、中央に掲揚される校旗を見上げて、それまでの不甲斐無さを忘れ、大満足の素晴らしい大興奮の1日でした。久しぶりに感動をくれた後輩たちに感謝、感謝です。

来年の7月、まだ序盤戦ですが会長を終えた時もこの感動を味わいたいものだと思っております。

幹 事 報 告

▼次週例会後、ガバナー補佐をお迎えしてクラブ協議会を開催します。

▼地区大会の案内が届いております。

▼14日にインタークトの合同会議が開催されます。

▼19日に金光八尾の文化祭が開催されます。

▼19日、地区の青少年奉仕委員長会議が開かれ、山陰委員長に出席いただきます。

そ の 他 の 報 告

▼55周年実行委員会・

池尻 誠 委員長

本日例会後、実行委員会を開催します。対象の方は、ご出席をお願いします。

▼クラブ研修委員会・

稻田 賢二 委員長

9月30日と10月28日の例会後、ロータリーカフェを開催します。

また10月7、8日にはゴルフ部の55周年記念コンペを開催します。

▼地区インタークト委員会・

田中 康正 委員

9月19日に金光八尾中学・高校でバザーが開催されます。収益をボリオ撲滅に寄付してもらうことになっております。日用品などの物品をご提供いただきたく、ご協力をよろしくお願ひいたします。

卓 話

「教育現場の今」

▼上宮学園 理事長代理

山田 隆章 様

卓話でおじやますのは、平成25年1月以来です。本日も皆様にお会いできることを楽しみに、お伺いしました。

正岡子規が作った「柿食えば鐘が鳴るなり法隆寺」とは、皆様よくご存知の有名な句ですが、実はそれより先に夏目漱石が「鐘つけばいちょう散るなり建長寺」という句を作っていたのです。子規は漱石の作品に非常に似た句を詠んだわけですが、後者の方が有名になり、その後も残ったというわけです。

これはまだいい方なのですが、東京オリンピックを巡るデザイナーの作ったロゴが問題になっています。すでにあちこちにこのエン

プレムがあふれていますが、ベルギーの劇場から酷似しているとクレームがつきました。

当初は「事実無根」と突っぱねましたが、結局は白紙撤回することになりました。

また同時に、新国立競技場のコンペも、費用がかかりすぎることで撤回されてしまいました。

今回の件は、日本の国の恥を世界にさらしたようなものだと思っております。

そしてまた、今年のお盆休みに世間を騒がせたのは、寝屋川の事件でした。中学1年生の少年少女が命を奪われました。犯人が悪いのは当然ですが、被害者の家族関係や家庭について考えてみると、夜の9時に女の子が男友達の家を尋ね、夜中に二人で街を歩いていたのだそうです。午前1時とか5時に中学生が外を歩いているのが、ふつうの家庭であり得るのか、と考えさせられてしまいます。

現代の家庭は、両極端に分かれるようです。まずは塾などへ熱心に行かせる家庭。しかし時には度が過ぎて、過保護になることもあります。そして逆に自由にさせている、放任主義の家庭。どちらも極端すぎると、困りものです。

命を奪われた女の子の母親は、その日の子供の服装や身長がわからなかつたそうです。

スマホやSNSは、中高生のほとんどに浸透しています。小学生でもスマホを持つ子も珍しくありません。親にとっては子どもの居場所がわ

かるから安心なのかもしれません。が「ネットと包丁は同じ」と言われます。

包丁は毎日の料理に必要ですが、しかし一つ間違えば、人の命を奪うことができる危険なものです。スマホについても持つて行くのを忘れたら一大事、日常生活に欠かすことができないものになっています。その一方では、スマホがはじめに使われることもあります。情報化社会の中でのスマホの使い方は、ますます難しいものになっていると思います。

さて、日本の人口は今後、どんどん減っていくと言われています。大阪の子供の数も同様に、減っていくでしょう。この人口減少は、国にとって非常に大きな問題となっていくと考えられます。

父と母について、この頃だらしないのは、お父さんの方です。「地震、雷、火事、おやじ」と言われたのも今や昔、厳しい父親はすっかり影を潜めてしまいました。

司馬遼太郎は「教科書に載せるような文章を書いてほしい」と言われ、小説とは違って非常に難儀したようです。文化勲章を受章したときにお祝いの手紙を書いたら、返事をいただいたことがあります。司馬遼太郎は「自分には厳しく、人にはやさしい、そういう生き方を21世紀には目指してほしい」と述べています。

広島カープのプロ野球選手、黒田博樹は上宮高校の出身です。上宮から専修大へ進みました。甲

子園には残念ながら、出場できませんでした。私が上宮高校に30年間務めた間、春夏合せて9回甲子園に出場していますが、退職後はまだ出でていません。

黒田選手がニューヨーク・ヤンkeesにいた頃、トレーニングのアンダーシャツに「雪に耐えて梅花うるわし…」と書かれていました。梅の花は冬の厳しい寒さに耐えるから、春に美しい花を咲かせる、という意味です。

この意味を知ったジーター選手が感動し「なんと美しい言葉が日本語はあるのか」と思ったそうです。またジラルディ監督もこの言葉を気に入って「チームのスローガンにしよう」と言ったそうです。

ヤクルトで活躍した宮本慎也選手は、きっともうすぐヤクルトが日本代表の監督になるでしょう。彼は現役時代からすでに、他チームの選手からも指導を求められていたそうです。彼曰く「ファインプレーをファインプレーと思わせないようにする」ことが大切なのだと。簡単なさばいで見せることで、ピッチャーに自信を持たせる効果があるそうです。

ニコニコ箱

▼村本会長 佐野会員、来週15日の青年部のご講演ご苦労様です。本日の55周年実行委員会よろしくお願ひします。

▼笠井副会長 西村会員のゴルフの回復力に、元気をいただきました。次回は間違いなく負

今後の予定

月	火	水	木	金	土	日	月	火	水	木	金	土	日	
1	2		3	4	5	6	10	11	12	13	14	15	16	
		理事会									経済と地域 社会の発展 月間／米山月間	1	2	3
7	8	9 55周年 実行委員会	10	11	12	13		5	6	7 理事会 55周年記念ゴルフコンペ	8	9	10	11
14	15	16 ガバナー補佐 クラブ協議会	17	18	19	20		12	13	14 ガバナー 公式訪問	15	16	17	18
21	22	23 (例会休会)	24	25	26	27		19	20	21 秋の親睦旅行	22	23	24	25
28	29	30						26	27	28		29	30	31
9月 基本的教育と 識字率向上月間														

けますね。

- ▼飯田幹事 本日の例会、台風でややこしいでしたが、ご出席頂きありがとうございます。山田様、卓話宜しくお願ひします。
- ▼松本会員 山田隆章先生卓話宜しく。ご夫人誕生日。
- ▼中西(啓)会員 例会欠席お詫び。
- ▼中川(将)会員 先日の還暦コンペ御世話になりました。西村会員の復活ぶりには感心しました。
- ▼山本(昌)会員 山田隆章先生、ご無沙汰しております。本日、卓話よろしく！合掌。
- ▼井川会員 山田先生、ようこそおいで下さいました。卓話よ

■出席報告

ろしく。

- ▼中川(廣)会員 山田先生、本日は有難うございます。
- ▼山本(勝)会員 小谷、児林氏還暦コンペハーフ優勝させて頂きました。会員増強の御紹介をよろしくお願ひします。
- ▼今西会員 佐野会員玄米で長寿・長寿～！在籍内祝い。ご夫人誕生日。
- ▼松井会員 先日のコンペお世話になりました。
- ▼田中会員 金光八尾中学、高等学校でのバザー商品の協力、宜しくお願ひします。例会欠席お詫び。
- ▼濱岡会員 よいことがありました。
- ▼津田会員 例会欠席お詫び。
- ▼瀧谷会員 ご夫人誕生日。

▼長竹会員 松本さん無理やりのニコニコ有難うございました。

助かります。

▼野村会員 山本勝彦監督、先日はご馳走様でした。ありがとうございました。

▼小谷会員 先日は豪雨の中、還暦コンペにご参加頂きありがとうございました。

▼佐野会員 山田先生卓話楽しみにしています。山陰さん今西さん有難うございました。先日10chシュウイチ番組で大地真央さんが当社の新製品で磨いて下され放映大評判になりました。

本日の合計 118,000円

累計 905,000円

今期の目標 3,500,000円

月日	会員数	出席	(内出席規定適用免除者)	出席率	メークアップ	確定出席率
8/26	54	35	5	76.09%	0	76.09%
9/2	54	35	5	76.09%		
9/9	54	36	5	78.26%		